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    Message important à tous les membres 
--Si vous recevez le bulletin sectoriel format papier et que vous 
aimeriez le recevoir par internet, contactez-moi.                                                                                                                                                  
--Vous recevez le bulletin format internet, mais votre situation 
physique a changé ou vous avez dû déménager vous ou votre proche 
aidant, contactez-moi.                                                                                     
--Vous ne voulez plus recevoir le bulletin sectoriel ni en papier ni par 
internet, contactez-moi.                                                                                 
--Vous voulez recevoir la revue « Quoi de neuf » par internet, ou                                                                                              
vous ne voulez pas recevoir la revue « Quoi de neuf », contactez-moi.   
                                                                                                                        
Nos objectifs sont de vous donner satisfaction, de minimiser les coûts 
et de protéger l’environnement. Je vous remercie à l’avance de votre 
collaboration. 
            Gisèle Huard      418-364-7463      ou    huard.gi@gmail.com 
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Mot du président sectoriel 
  
Bonjour et bon printemps à vous tous et toutes,  
membres de l`AREQ Baie-des-Chaleurs. 
      

Bonne nouvelle: au moment d`écrire ce petit mot, nous 
pouvons nous voir la binette. Fini les masques obligatoires partout, 
mais ceux qui le désirent peuvent continuer à le porter à l`intérieur 
en groupe. Enfin, le mot pandémie est moins dans les nouvelles, du 
moins au Québec. 

Malgré tout, il y a encore des cas et des décès, en très grande 
majorité des non-vaccinés ou bien des personnes vulnérables et 
affaiblies malheureusement. Pour la très grande majorité d`entre 
nous, nous avons reçu les doses de vaccins recommandées par la 
santé publique. Comme on dit : il va falloir vivre avec !!! Enfin, nous 
pourrons commencer à planifier des activités et votre conseil de 
secteur y travaille. 

Il n’y a pas très longtemps, des membres de votre secteur se 
sont rencontrés à Carleton pour l`assemblée générale de secteur 
(AGS). Le 26 avril, l`AGS a eu lieu en présence de 39 de ceux-ci. En 
mon absence (malade-covid), la première vice-présidente, Mme 
Diane Béchard, a présidé cette réunion. Chaque membre de l`équipe 
a mis l`épaule à la roue pour le bon fonctionnement de l`AGS. Les 
personnes présentes en témoignaient leur appréciation après la 
réunion. 

Les différents rapports ont tous été présentés comme le veut 
les règles de l`AREQ et déposés au procès- verbal de la rencontre. Au 
cours de cette rencontre, il y avait élection au poste de première 
vice-présidente, à la trésorerie et au poste de première conseillère. 
Mme Diane Béchard a été réélue sans opposition pour 3 ans, Mme 
Sylvianne Huard de même au poste de trésorière, Mme Maureen 
Tennier a été élue par acclamation au poste de première conseillère 
en remplacement de Mme Fernande Cayouette qui nous quitte après 
plusieurs années au CS à divers postes. Merci énormément pour ton 
bénévolat, Fernande. 

Nous avons également nommé provisoirement deux 
membres comme délégués présents dans la salle au prochain congrès 
AREQ de juin 2023. Des cinq membres qui seront de la délégation, 
trois proviennent du conseil de secteur dont obligatoirement le 
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nouveau président qui sera élu au printemps prochain. Le CS 
nommera les autres délégués au cours de la prochaine réunion à la 
mi-juin. Quelques membres présents ont donné leur nom pour être 
délégué substitut au congrès. 

Tout ce beau monde sera invité à participer au début de 
septembre à une rencontre de délégués et des CS de la région à 
Rimouski pour y rencontrer l`exécutif de l`AREQ national en 
préparation du prochain congrès. 

Les membres présents à l`AGS ont aimé leur repas et être à 
nouveau réunis en présentiel. 

D’autre part, le 6 mai dernier, avait lieu l`assemblée générale 
régionale (AGR) dans le secteur Vallée de la Matapédia. Notre secteur 
était représenté par 18 membres. 

En 2023, l’AGR aura lieu le 4 mai dans le secteur Mont-Joli-
Mitis. Un mois plus tard se tiendra le congrès à Lévis en juin. 

Pour ce qui est des activités à venir, nous en ferons la 
planification au prochain CS à la fin de l’été. Nous avons une activité 
déjà inscrite à l`horaire du mois d`octobre, soit le diner de la moisson 
avec des conférences au menu. Pour les autres activités automnales, 
nous vous en tiendrons informés par vos téléphonistes. 

D`ici la fin de juin, il y aura deux activités dans votre secteur. 
La première organisée par le comité régional de la condition des 
femmes en sera une d`activité physique individuelle. Maureen en 
parle un peu plus loin dans le bulletin (page  10). 

L`autre activité est organisée par le responsable par intérim 
du comité des hommes de votre secteur, soit moi, en attente qu`un 
d`entre vous se manifeste. C`est une activité de levée de fond pour 
une cause qui me tient à cœur : La marche du Courage Jean Pagé 
Procure aura lieu le 18 Juin 2022 partout au Québec afin d`amasser 
des dons pour lutter contre le cancer de la prostate. Cette année, les 
membres de l`AREQ de notre secteur y participent. Tous, nous 
sommes touchés par ce cancer. 

Vous pouvez vous inscrire dans l`équipe AREQ Baie des 
Chaleurs Condition des Hommes ou tout simplement faire un don en 
ligne si minime soit-il. Plus d’informations suivent dans le présent 
bulletin (page 24). Le secteur a un objectif de 690 $ en don soit 
l`équivalant d`un dollar par membre de notre secteur. Parlez-en à vos 
parents et amis car tout le monde de la Baie-des-Chaleurs est invité à 
faire un don pour cette bonne cause. Donnez généreusement. 
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Au printemps prochain, nous pourrions organiser une vraie marche 
pour cette cause dans notre Baie des Chaleurs. 
Sur cela, je vous souhaite un bon été avec vos amis et votre famille.  
 
Arèquement vôtre, 

Rémi Gagnon, président, secteur 01C, Baie-des-Chaleurs 

 

 

      Nouvelles de la région 
 

Bonjour à vous membres de la région Bas-Saint-                           
Laurent-Gaspésie-Les-Îles-Côte-Nord. 
 
Voilà une autre période difficile à oublier. Cette pandémie qui nous 
force à vivre autrement. Depuis l’automne dernier des mesures 
sanitaires obligent nos dirigeants à nous orienter vers des rencontres 
en virtuel. Comme pour vous tous et toutes, nos rencontres en 
présentiel seront bien appréciées.  
Jusqu’à la période des Fêtes, quelques secteurs ont réussi à 
poursuivre leurs activités. Pour d’autres, les mesures annoncées 
limitaient les rencontres en présentiel. 
 
À la région, depuis le retour des dernières mesures sanitaires, toutes 
nos rencontres ont été faites en virtuel : Conseil exécutif régional 
(CER), Conseil régional (CR) et rencontres de comités régionaux. Nos 
responsables de comités sectoriels ont été invités à participer à une 
conférence pour ceux de la retraite et de l’action sociopolitique. Nous 
avons réussi à garder le cap malgré cette façon de vivre autrement. 
Le plan d’action régional vous a été présenté et adopté à l’Assemblée 
Générale Régionale 2022. 
 
Ensuite, les mesures sanitaires diminuées nous ont permis de revenir 
un peu à la normale.  Notre rencontre annuelle (AGR) s’est tenue le 6 
mai au Lac-au-Saumon dans le secteur de la Vallée- de -la – 
Matapédia. Cent vingt-et-une personne de tous les secteurs 
participaient à cette assemblée. Merci de votre participation et merci 
aux organisateurs du secteur de la Vallée-de-la-Matapédia. Une 
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réussite après deux ans de confinement. La Fondation Laure-
Gaudreault a permis d’amasser 1 306$ pour le soutien aux arts. Merci 
de votre générosité. 
 
Lors de votre Assemblée Générale de Secteur (AGS) au printemps 
2022, certains conseils se sont enrichis de nouvelles personnes à la 
trésorerie, à la 1ère vice-présidence et au poste de 1er conseiller. Soyez 
assurés de notre collaboration. Merci à ceux et celles qui ont quitté 
leur poste après un mandat bien rempli. Vous avez nommé 
provisoirement votre délégation au Congrès 2023. Une tournée des 
membres du Conseil exécutif de l’AREQ est prévue à Rimouski le 13 
septembre prochain. Votre délégation incluant vos substituts et les 
membres du conseil sectoriel (CS) seront invités à y participer. Cette 
rencontre déterminera les bases pour le prochain congrès qui se 
tiendra à Lévis du 5 au 8 juin 2023. Vous recevrez aussi des 
informations sur la recherche-action sur la relève et la participation. 
 
Votre plan d’action sectoriel a été adopté à votre AGS. 
Je vous souhaite un bel été ensoleillé, des d’activités en 2022-2023 et 
au plaisir de vous rencontrer. Notre AGR 2023 aura lieu de 4 mai dans 
le secteur de Mont-Joli-Mitis.  
 
Nous sommes des retraités provenant de différents domaines : la 
santé et les services sociaux, l’éducation, les communications et les 
loisirs, le milieu communautaire et les services de garde. À la retraite, 
nous avons tous le même statut. Nous sommes tous membres de 
l’AREQ-CSQ 
                                      Raoul Deraspe, président régional 01 
 
 
 

 
Visitez notre site Web ainsi que la page FaceBook de notre 
secteur en écrivant dans l’espace de recherche FaceBook : areq 
baie des chaleurs 01c.  D’autres photos sont déposées sur notre 
site WEB. 
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     Conseil sectoriel, AREQ Baie-des-Chaleurs  
 
 

Président 
  Rémi Gagnon    391-7169 
  areq01c.rg@gmail.com   

 

 
1ère Vice-présidente  

  Diane Béchard   788-5717   
  didi48@outlook.com 

 
 

2e Vice-présidente  
 Diane Whittom              752-6738                       
diane.whittom@globetrotter.net 
 
 
Trésorerie  
  Sylviane Huard     364-6343 
  areq01secteurc@globetrotter.net 

 
 

Secrétaire  
  Marguerite Cummings  865-3014                    
  mcummings1905@gmail.com 
 
 
1ère Conseillère       
  Maureen Tennier            534-2074 
  maureentennier@hotmail.com    
 
 
2e Conseillère     
  Michelle Landry    364-7046 
  michelle.landry@globetrotter.net 
 
 

mailto:didi48@outlook.com
mailto:diane.whittom@globetrotter.net
mailto:michelle.landry@globetrotter.net
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Comité des femmes Normande Corbet 
   noco-2008@hotmail.com 752-7258 

 
Comité des hommes       poste à combler 

    Rémi Gagnon (par intérim) 
 

Entraide                              Louise Leblanc          759-3119 
      lalou@globetrotter.net 
 

Retraite                  Hubert Bourque                    865-2264  
                               hubertbourque@hotmail.com  
 

Fondation                           Anne-Marie Leblanc            392-4728 
Laure-Gaudreault              annblanc11@hotmail.com  

                                          

Sociopolitique                    Chantal Boudreau 391-7102   
          chantalboudreau.cb@gmail.com                       
 

Environnement Dolorès Fallu-Matton                794-2699 
  falludolores4@gmail.com 

 
Assurances      Gisèle Huard            364-7463 
                                huard.gi@gmail.com 
 
 

 

 

      

 

 
 
 
 

  Comités sectoriels 

  Nombre de membres  à l’AREQ 

        Secteur C, Baie-des-Chaleurs     692    
        Région 01                                   4 557        
        Province                                   59 728   
 

mailto:noco-2008@hotmail.com
mailto:lalou@globetrotter.net
mailto:hubertbourque@hotmail.com
mailto:annblanc11@hotmail.com
mailto:chantalboudreau.cb@gmail.com
mailto:huard.gi@gmail.com
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Rapports annuels des responsables de comité 
 
Lors de l’assemblée générale de secteur (AGS) tenue le 26 avril 2022 à 
Carleton, les responsables des comités ont présenté le rapport annuel 
de leurs activités. Le bulletin vous en communique l’essentiel. 
 
 

Comité environnement 
 
Décembre 2021 : article dans le bulletin offrant des idées pour 
emballer et décorer les cadeaux de Noël de façon écologique.  
 
Mars 2022: La réunion du comité de l'environnement   régional 
devant avoir lieu à Matane a dû être annulée. La situation sanitaire 
nous empêchait de nous réunir. Une rencontre est prévue 

ultérieurement.  
 
                                                                    Dolores F. Matton  

 
 
                                                    

Comité des Femmes   
 

Notre activité ayant pour thème ''Notre avenir est féministe '' 

se tiendra lors de notre diner de la moisson du mois d'octobre 2022. 

En résumé, ce que nous voulons c'est une société qui prône l'égalité 

réelle entre les hommes et les femmes dans la vie privée et dans la 

vie publique. Aussi une société qui favorise dans nos instances des 

débats respectueux. Les nombreux féminicides nous font 

réfléchir...quels moyens sont à notre disposition pour les éviter ? 

Pour nous aider nous aurons une conférence interactive de 
l'Émergence de Maria. 
-Le thème: Vivez-vous des relations égalitaires ?  Comment dépister ? 
-Ce sera pour nous un plaisir de vous accueillir en grand nombre...   
    
Au pas la santé       
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A notre dernière réunion régionale du Comité des femmes, nous 

avons discuté sur la pertinence de se donner un projet commun à 

tous les secteurs, ce qui sera une première pour notre région. 

Nous avons convenu d'élaborer ce projet où chaque secteur pourrait 

s'investir sans que cela ne demande trop d'efforts, en plus de 

répondre aux orientations du nouveau Plan d'Action 2021-2022, soit 

celui de promouvoir de saines habitudes de vie.   

Nous savons que plusieurs membres de notre association font de 

l'exercice et sont adeptes de la marche. Notre but est, non pas 

seulement de marcher, courir ou faire du vélo, mais aussi de compiler 

à chaque fois le nombre de kilomètres parcourus. En plus de nous 

stimuler davantage, l'accumulation de nos résultats sera, à n'en pas 

douter, une grande source de fierté. Notre slogan, ''Un pas en avant 

vaut mieux que rester sur son divan '', sera notre façon de scander 

notre encouragement mutuel. 

Concernant la durée de cet exercice, nous avons convenu qu'il 

pourrait durer un mois: du 1er juin au 30 juin. Quant à la façon de 

connaître la longueur de son parcours, il y a plusieurs façons de le 

faire: à l'aide de son téléphone cellulaire ou en utilisant un 

podomètre. 

Je vous communique un modèle de feuille dont vous pouvez vous 

inspirer ou imprimer. À la fin juin, vous m'enverrez le nombre de km 

parcourus par internet ou par téléphone 

Merci de votre participation                                       
maureentennier@hotmail.com     418-534-2074                                                                                                                                                                                                        
                                             Maureen Tennier  
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AU PAS ! LA SANTÉ ! 
NOM : ________________________________________ 
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ate 
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       Comité Retraite 
 

Le 16 novembre 2021, j’ai participé par Zoom à une rencontre 
avec la représentante régionale, madame Monique Blais.  Cette 
dernière voulait connaître chaque représentant des 11 secteurs et 
traiter d’une façon de procéder durant l’année 2021-2022. 

Le 16 février 2022, par Zoom, nous avons été invités à une 
conférence de François Litalien intitulée Le dialogue social, par 
L’Observatoire de la Retraite.  L’Observatoire se veut une initiative de 
l’Institut de recherche en économie contemporaine (IRÉC) qui 
s’adresse aux organismes (l’AREQ en fait partie) et aux personnes qui 
veulent mieux comprendre pour agir sur l’institution de la retraite au 
Québec. 

Les 6 et 7 avril 2022, nous avions une rencontre à Matane 
pour les représentants sectoriels.  Nous avons réexaminé ensemble 
l’article État des travaux sur la retraite, tiré de la revue Quoi de neuf, 
édition du printemps 2022.  On y retrouve un bon résumé aux pages 
12 et 13.  On se rend compte que beaucoup de gens travaillent sur ce 
dossier. 

Le Comité national de la retraite s’est réuni à plusieurs 
reprises pour travailler sur un plan d’action visant notamment à 
sensibiliser les membres CSQ aux effets d’une indexation partielle de 
leur rente de retraite.  Nous, on en sait quelque chose.  Des 
démarches politiques auprès du Gouvernement sont également 
prévues afin de mieux faire connaître les revendications de l’AREQ.   
Voici ces revendications : 

1. Que le gouvernement reconnaisse que les retraités de 

l’État subissent une perte de pouvoir d’achat d’année en 

année depuis plus de 35 ans. 

2. Que lorsque la caisse des participants du RREGOP dé-

passe le seuil de 110% de capitalisation, les surplus excé-

dentaires soient répartis de façon équitable entre des 

baisses de cotisations et une indexation des régimes de 

retraite pour les années 1982 à 1999. 

3. Que le gouvernement s’engage à verser sa part pour con-

tribuer à l’indexation pour les années 1982 à 1999 si le 

taux de capitalisation requis est atteint. 
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Le document Info Retraite « Prenons soin de notre RREGOP » 
a été mis à jour et est disponible sur le site web de l’AREQ.  Voilà un 
excellent outil pour informer les membres de l’AREQ mais aussi pour 
appuyer les revendications de l’Association auprès des membres CSQ 
et du gouvernement. 

Un comité de travail CSQ qui analyse des pistes de solutions 
et les impacts d’une indexation plus avantageuse pour les retraités, 
s’est réuni à 4 reprises depuis 2019.  L’AREQ y apporte son expertise 
pour témoigner. 

Il y a des rencontres des associations de retraités et le Conseil 
du trésor.  Lise Lapointe y assiste.  Lors de la dernière rencontre, il fut 
notamment question d’une compensation financière pour les 
personnes retraitées touchées par la désindexation de la rente des 
années 1982-1999. 

L’Observatoire de la Retraite (OR) travaille en vue d’un 
Sommet sur la retraite à l’automne 2022.  L’AREQ siège au comité de 
travail sur l’indexation.   

Je vous invite à vous inscrire à l’Infolettre.  Vous allez sur le 
site de l’AREQ et en quelques clics… vous recevrez l’information 
régulièrement 
         

                                                            Hubert Bourque        
 
 

 
 

       Comité des Hommes 
 

 

Je vous parle en tant que responsable par intérim du comité des 
hommes du secteur. J`ai pris le chapeau de cette tâche en l`absence 
d`un membre à ce poste. Le poste est libre dans notre secteur 
présentement. C`est un dossier très intéressant qui concerne plein de 
sujets. C’est donc un appel aux personnes intéressées à s’impliquer 
avec une équipe dévouée. 
 
Encore cette année, la covid nous a empêchés de faire des rencontres 
pour les hommes du secteur.  Pour la journée des hommes de 
novembre 2021, l`AREQ national nous a offert une conférence sur le 
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Web. Dans la dernière revue Quoi de neuf, nous trouvons un bon 
résumé de cette activité. 
 
J`ai assisté au début avril 22 à ma première rencontre de comité des 
hommes à Matane. Le nouveau responsable régional est M. Lauréat 
Castonguay des Îles-de-la-Madeleine. Celui-ci remplace M. Émilien 
Rioux de notre secteur. Lors de cette rencontre, nous avons discuté 
de plein de sujets comme la journée des Hommes de novembre 
prochain. Le thème sera bientôt dévoilé. 
 
Un dossier sur la grand-parentalité est en cours de route. C`est une 
étude sur les relations entre les grands-papas et leur petit-enfant de 
16 ans et plus. Une présentation à cette rencontre m`a donné l`idée 
de faire la marche du courage Jean Pagé dans notre secteur en juin 
prochain. Cette marche a pour but d`amasser des sous pour la 
recherche pour contrer le cancer de la prostate. L`organisme Procure 
qui est connu pour les nœuds papillons en novembre gère cette 
collecte. 
 
Nous organiserons une activité spéciale au début novembre pour 
souligner la journée des hommes. 
  
                                                                      Rémi Gagnon 

 
 
    

Comité socio-politique 
 

Le sociopolitique est un nouveau centre d'intérêt pour moi, je suis 
nouvellement responsable du secteur. 
Nous avons eu une première rencontre via zoom, covid oblige, en 
novembre. En février, une présentation a été donnée par M. Réjean 
Hébert, ministre de la santé en 2013. Cette conférence s'intitulait :  
Livre Blanc, l’autonomie pour tous, l’assurance autonomie. Ce n’est 
pas d’hier que le sort des personnes âgées est source de 
questionnement et de réflexion. Le gouvernement a changé et le livre 
a été oublié. La covid, le taux élevé de mortalité et la maltraitance 
ont remis le sujet en priorité. J'ai participé à un webinaire animé par 
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madame Ginette Plamondon sur le soutien à domicile. Les aînés 
veulent demeurer le plus longtemps possible à la maison! 
  
Nous avons eu comme devoir d’organiser une rencontre avec notre 
député, M. Sylvain Roy, afin de lui présenter CAP SUR LA DIGNITÉ, LE 
GRAND CHANTIER DES AÎNÉS. Comme vous le savez, il a 17 rapports, 
153 recommandations, 800 pages concernant les aînés: 10% de 
réalisé! Cette rencontre a eu lieu à son bureau de Carleton le 12 mars 
2022. J’y étais accompagnée de Madame Michelle Landry, Madame 
Sylvianne Huard et de notre président, M. Rémi Gagnon. Monsieur  
Roy a été accueillant et était même au courant de ce dossier. Il 
compte y travailler afin qu’il ait amélioration. Très bel échange 
enrichissant avec celui-ci. Il a les 17 rapports en main, le porte-ordure 
et le balai. 
 
Les 6 et 7 avril, j’ai participé à Matane à une rencontre sociopolitique 
en présentiel. Très agréable d’échanger de vive voix, tous ensemble. 
Voici les sujets choisis: 
-Continuer de travailler sur la demande d’aide médicale anticipée et 
demande d’aide médicale à mourir, soit éclaircir les zones grises lors 
de troubles cognitifs et en informer les membres. 
-Revendiquer les soins et services à domicile, en qualité et quantité 
suffisantes. 
-Appuyer nos membres concernant les frais abusifs en résidences 
privées et l’accompagnement lors des plaintes. 
 
Je vous invite à lire notre magazine Quoi de neuf, la page facebook du 
secteur et l’ infolettre. 
 
P.S.  Je vaccine beaucoup de personnes âgées à domicile et toutes 
m’ont affirmé vouloir demeurer à la maison avec les services du CLSC, 
de pouvoir choisir où elles désirent vivre. 
 

                                                               Chantal Boudreau  
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   Comité des assurances 
        

Cette année, nous avons eu deux réunions par ZOOM et enfin 
une rencontre en présence au début d’avril 2022. Dès que je recevais 
de l’information de la responsable régionale ou de la responsable à 
l’AREQ,  je la faisais parvenir à Diane Whittom qui la mettait sur notre 
site WEB et aussi à Réal Cavanagh pour le bulletin sectoriel. 
La dernière rencontre à Matane était la plus importante et je vous 
donne les informations les plus pertinentes. 

Vous avez reçu avec la revue « Quoi de neuf » de janvier 2022 
un encart contenant le tableau des garanties. Conservez-le 
précieusement car il y a des changements. Certains vaccins sont 
maintenant couverts comme celui du zona et certains vaccins de 
voyage. 

Vous ne recevrez pas par la poste la brochure Assureq 2022 
(livret de 56 pages). Si vous avez un ordinateur, vous pouvez la 
trouver en allant sur le site de l’AREQ et ensuite sur Assureq. Si vous 
avez de la difficulté avec le site, envoyez-moi un courriel et je vous 
enverrai la brochure. Vous pouvez aussi téléphoner à l’AREQ et en 
faire la demande. 
Assureq recommande : 

- d’appeler la SSQ avant d’effectuer un voyage afin de con-

naitre vos protections, 

- d’appeler la SSQ avant de faire un achat dépassant 100 $, 

pour savoir le montant couvert par l’assurance; 

- d’appeler la SSQ si vous avez un problème de santé en 

voyage à l’extérieur du Québec. On vous dirigera vers une cli-

nique, un hôpital, on vous trouvera un traducteur, on vous 

ramènera au Québec, etc. 

- de consulter annuellement le relevé « Retraite Québec »pour 

s’assurer que les prélèvements de votre assurance corres-

pondent à vos demandes. 

SSQ fera la transition en BENEVA en 2023. D’ici là rien ne change. 
Je demeure disponible pour répondre à vos questions                         
ou vous diriger vers une personne plus compétente.  
 
                                                            Gisèle Huard 
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Fondation Laure-Gaudreault   
 
Le CAB dit merci à la FLG! 
Depuis 2020, il a été difficile d'organiser nos déjeuners-rencontres, 
réunions, etc. afin d'amasser des fonds. Par contre, notre secteur 
AREQ a contribué avec la collaboration du national  afin de venir en 
aide à l'organisme  Centre Action Bénévole (CAB)  Ascension-
Escuminac. Cet organisme supporte et contribue à améliorer la 
situation des gens dans le besoin: banque alimentaire, dépannage, 
cuisines collectives, transport, accompagnement médical. M. Rémi 
Gallant avec son équipe de bénévoles nous ont accueillis et 
remercient l'AREQ pour le beau montant de 1 100$.  Encore une fois 

merci.💟 
 
Bon été à chacun et chacune,  
au plaisir de se côtoyer. 
Anne-Marie LeBlanc, responsable FLG 

 
 
 
 
 
 

 

Assemblée générale de secteur en bref 
 

      L’assemblée générale sectorielle 2022 se tenait à l’Hostellerie 

Baie Bleue de Carleton, le 26 avril dernier.  Trente-neuf personnes y   

assistaient en présentiel.                                                                  

 Quelle joie!  Heureux, étions-nous de nous revoir!                                                                                                                                                  

 La première vice-présidente, Diane Béchard, assurait la 

direction de la réunion en remplacement du président, Rémi Gagnon, 

flirtant avec Madame Covid.  Les membres du comité exécutif ont 

prêté leurs mains et leur voix au bon fonctionnement de l’activité.                                                   

 La réunion s’est donc déroulée selon l’ordre prévu :  lecture de 

l’ordre du jour et du procès-verbal antérieur, divers rapports annuels, 

celui du président, des finances et ceux des responsables des comités 

se suivent.  S’ajoutent alors la fondation Laure-Gaudreau, la 

présentation du plan d’action 2021-2023, l’élection au conseil de 

secteur et la nomination des délégués et substituts au congrès de 
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l’AREQ en juin 2023 à Lévis.                                                            

 Un délicieux repas nous a permis de fraterniser ensemble.  

Quelques prix de présence s’ajoutent à la fête. 
 Hubert Bourque 
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Sylvianne Huard 
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  Hommages à nos disparus et à leurs proches 
 
   Nous déplorons un décès parmi nos membres : 
 

Martin Dugas, le 2 janvier 2022 
      
    Des consœurs et confrères ont perdu des parents : 
 
         Claude Bujold, sa sœur, Claudette, 08-12-21 
    Ginette Bourque, sa mère, Marie Barriault, 18-12-2021 
    Lina Cyr, son père, Wilbrod Cyr, 20-12-2021 
    Nicole Thériault, son frère, David, 21-12-2021 
    Marthe Dugas, son conjoint, Martin, 02-01-2022 
    Linda Allard, son frère, Richard, 21-01-2022 
    Suzanne Poirier, son frère, Raymond, 21-01-2022 
    Maryse Cyr, son frère, Émilien, 26-01-2022 
    Micheline et Paulette Quirion, 
                     leur frère, Gilles, 30-01-2022 
    Denise Bujold, sa mère, Noëlla Porlier, 02-02-2022 
    Viola Landry, sa sœur, Lucienne, 02-03-2022 
    Thérèse Gallant, sa sœur, Gisèle, 14-04-2022 
         Murielle Hautcœur, son frère, Jean-Claude, 06-04-2022 
    Diane Bourque, sa sœur, Lauraine, 15-04-2022 
     
     

 Aux membres, parents et amis, 
recevez nos sincères condoléances. 

 
       
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                                                                                    

Louise Leblanc   
 

 



 21  

CAP SUR LA DIGNITÉ : RENCONTRE 
DU DÉPUTÉ DE BONAVENTURE 
Le 10 mars dernier, le secteur Baie-des-                                                                                 
Chaleurs a rencontré le député Sylvain Roy                                                                                 
dans le cadre de la campagne Cap sur la                                                                          
dignité. La rencontre a eu lieu au bureau                                                                          
de comté de Carleton-sur-Mer, avec le                                                 
député et son attaché politique Marcel                                                          
Landry. Les représentants de l’AREQ                                                           
étaient Michelle Landry, 2e vice-présidente, Sylvianne Huard, 
trésorière, Chantal Boudreau, responsable du comité de l’action 
sociopolitique et Rémi Gagnon, président de secteur. 

Le secteur de l’AREQ a ainsi remis au député la pochette, le drapeau 
et le balai porte-poussière qui se veulent des symboles porteurs de 
notre campagne. Puis, ce fut l’occasion                                                                         
de discuter des enjeux qui entourent la                                                                 
dignité des aînés. M. Roy s’est dit très au                                                                    
fait; c’est un dossier qui lui tient à cœur.                                                                         
Ce dernier s’est aussi montré ouvert à                                                                   
collaborer plus étroitement avec l’AREQ pour porter notre message à 
l’Assemblée nationale. 
    Chantal Boudreau 

 
 

       L’Assemblée Générale Régionale en bref 
 

       Le secteur Vallée de la Matapédia était l`hôte de cette belle    
réunion. C`est dans une ancienne église de Lac au Saumon 
transformée en salle communautaire que nous fûmes accueillis.   
Quelle belle surprise de voir ces beaux vitraux, l`atmosphère paisible 
et feutrée. Un lieu à découvrir!                                                                                                                  
 L`AGR a accueilli 125 membres de tous les secteurs de notre 
belle région. Le secteur 01c, Baie-des-Chaleurs, était bien représenté 
par 18 membres, merci à vous d`y avoir participé. La réunion s`est 
déroulée avec la présentation de notre président, M. Raoul Déraspe, 
de notre trésorier, M. Rémi Gagnon, suivi d`une allocution de 
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Madame Claire Bélanger, vice-présidente au national et notre 
marraine de région. Les responsables de chaque comité ont fait un 
bref résumé des actions et projets en cours. Notre région est en 
santé.   Nous avons eu droit à un excellent diner servi avec courtoisie 
suivi de musique, chants et blagues par deux membres receveurs. Ils 
ont beaucoup de talents.                                                                                                                       
 Deux membres de notre secteur ont gagné des prix de 
présence: - M. Hubert Bourque : un ensemble de thé offert par les 
assurances, - Madame Anne-Marie Leblanc : un diffuseur d`huile 
essentielle offert par Madame Claire Bélanger. Dans le cadre du 
tirage de la Fondation Laure-Gaudreau, Madame Claudette 
Bourdages s’est mérité une belle toile.                                                                         
          La prochaine rencontre régionale aura lieu dans le 
secteur Mont-Joli-Mitis en mai 2023.     

                                              Chantal Boudreau  
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Coalition pour la dignité des aînés                             
États généraux///Déclaration commune 

 



 24  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  Adresse de retour :         72 Rue Alexis-Bernard,  
                                           Carleton   G0C1J0 

 

 

Marche AREQ Baie des Chaleurs- condition des 
hommes 
La marche du courage Jean Pagé PROCURE  
aura lieu le 19 juin. Cette  
marche se veut rassembleuse pour  
les hommes avec leurs enfants,  
petits-enfants ainsi que leur conjointe.  
Participez à cette marche au profit de  
PROCURE, en soutien aux hommes  
atteints du cancer de la prostate. 
L`objectif de notre région est de 690$,  
soit 1$ par membre.  
Ensemble nous l`atteindrons!  
Pour faire un don rechercher l`équipe:  
AREQ baie des chaleurs -condition  
des hommes. 
Pour devenir membre de l`équipe,  
vous devez vous inscrire  pour 24$,  
ceci inclus un don et un t- shirt. La date  
limite d`inscription pour recevoir un 
 t-shirt est le 10 juin afin de le recevoir  
pour la marche. Pour notre 1 ère participation, nous ne tiendrons pas 
de rassemblement, ce sera une marche en famille ou entre amis. 
Prenez des photos pour notre prochain bulletin et pour notre site 
WEB.      Rémi Gagnon 


